

Estadio Municipal (0-0)

Terrassa y Badalona, mal

Ninguno de los dos equipos demostró su privilegiada posición

CAMPO: Estadio Municipal. Unos dos mil espectadores en las gradas. Terreno de juego en mal estado.

ARBITRO: Amargant Pons. Regular. No cometió errores graves, pero cortó en demasía el juego de ataque, en especial el del Badalona. Anuló un gol al de Terrassa por estimar que el delantero local había entrado en falta a Bravo cuando éste se disponía a efectuar el saque de puerta. Mostró tarjeta amarilla a Carvajal, Manel y Magdalena, del Terrassa. Carmona, Mariano y Molina, del Badalona.

F. C. TERRASSA: Barceló; Soriano, Edu, Ortiz, Magdalena; Orenes, Benavides, Morales (Manel, 63'); Mota, Carvajal (Fuentes, 63'), Saletes.

C. F. BADALONA: Bravo; Mariano (Martí, 46'), Silva, Carmona, González; Molina, Rubio, Andrade; Vázquez (Serrano, 68'), Rebollo, De la Cruz.



No supieron marcar goles, pero sí entrar duro. Foto: Sergio Lainz

Mucho se esperaba del partido entre dos de los mejores equipos de la Tercera División en Cataluña, Terrassa y Badalona. A la hora de la verdad, ninguno de los dos conjuntos justificó, en el partido jugado en el Estadio Municipal, la clasificación que ocupan. Tanto los jugadores locales como los visitantes demostraron el bajo nivel de juego que existe en las divisiones inferiores de nuestro fútbol, que inevitablemente, y salvo escasas excepciones, se refleja posteriormente en Primera División. Quizá pueda disculparse un poco el caso del Badalona, por cuanto jugaba fuera de su campo y lo que le interesaba era alcanzar algún punto que le permitiera continuar aspirando a jugar la eliminatoria de ascenso a la Segunda División «B». Pero aún así pobre papel el que realizaron los costeros, pues con un poco más de ambición se hubieran llevado los dos puntos.

Los locales, que están sumidos en una grave crisis económica y que al parecer puede remediar el inefable Camilleri, eterno «colaborador» de equipos

de esta Tercera División, mal la podrán solucionar si continúan jugando tan mal, pues el público se retrae cada vez más de acudir al campo y eso, evidentemente, quien más lo nota son las arcas del club.

Pasando a lo que fue el encuentro en sí, éste comenzó con ligero dominio visitante, que a los dos minutos dispuso de una buena ocasión de gol que desperdició uno de sus delanteros al enviar el balón un poco alto de la portería defendida por Barceló.

El Terrassa comenzó a zafarse un poco del dominio territorial al que le sometía el conjunto de Curro y estiró un poco más sus líneas.

Fue en el minuto 16 cuando el defensa lateral izquierdo del Terrassa, Ortiz, que se encontraba libre de marcaje en el borde del área contraria, disparó muy fuerte, pero la pelota salió lige-

ramente alta por encima de la portería defendida por Bravo.

Tres minutos después, Rebollo replicó para su equipo con un tiro que obligó a Barceló efectuar una parada en dos tiempos. Pero eran los del Vallès quienes llevaban la iniciativa y como consecuencia de ello, un defensa badalonés tuvo que desviar debajo de los palos una pelota rematada por el delantero centro «rojillo» Carvajal.

En el último cuarto de hora de la primera parte, el juego se desarrolló en terreno visitante, pero sin ningún peligro para la meta defendida por Bravo, que se mostró muy seguro a lo largo de todo el encuentro. Tan sólo cuando faltaban tres minutos para el descanso, Carvajal dispuso de una clara ocasión de gol pero no llegó por muy poco a una pelota centrada desde la izquierda y que finalmente se perdió por la línea de fondo.

Todo igual

En la segunda parte todo siguió igual que en la primera, si bien el Badalona adelantó un poco sus líneas para intentar adelantarse en el marcador aprovechando la ineficacia atacante de su rival. Así, a los diez minutos, Rebollo cabeceó ligeramente alto un balón al que no llegó Barceló en su salida.

Un minuto más tarde, se produjo la acción en la que los jugadores del Terrassa pidieron gol al colegiado por estimar que el jugador local no había hecho falta al portero, pero el árbitro no lo estimó así y lo anuló. Desde aquí y hasta el final del encuentro, sólo se produjeron tres ocasiones para que el Terrassa se adelantara en el marcador, pero todas fueron desperdiciadas. En definitiva, deficiente partido por parte de los dos equipos.

Secundino SALGADO

Tercera División (V)

El Mataró, con un puesto seguro para el descenso

Con tres goles de Luque venció el Olot al Vic por 3-1. El tanto de los visitantes fue obra de Casanovas.

El Vilafranca empató a dos goles en su campo frente al Tortosa. Fito y Lara marcaron para los propietarios del terreno. Casiano y Forner lo hicieron para los visitantes.

El Mataró, que parece tener segura una de las plazas de descenso, perdió en campo propio frente al Banyoles por 0-1. El tanto de los gerundenses fue obra de Vert.

Superando un 0-1 en contra, el Figueres se impuso al Canovelles. Molet y Ramos marcaron para los locales. Castillo lo hizo para los del Vallès.

Confirmando su mala temporada, el La Cava perdió en su terreno frente al Sant Andreu por dos tantos a tres. Carlos y Llorca marcaron pa-

ra los tarraconenses. De Frías, Serrá y Enrique lo hicieron para los rojigualdos.

En un partido de escasa suerte para los locales, el Horta perdió en su terreno con el agobiado Igualada por 1-2. Bruch y Rafa marcaron para los igualadinos. Navarro lo hizo para los «blanquillos».

El Europa logró dos valiosos positivos en el campo del Santboià al derrotarle por uno a cero. El gol lo metió en propia puerta Carlos.

Por fin consiguió un triunfo el Manresa al vencer por dos a uno al Barcelona. Masafred y Grau lograron los tantos locales. Martín marcó el azulgrana.

Agra y Castellet fueron los autores de los dos goles con los que el Lloret venció al Júpiter. Aparicet marcó el tanto de los de la Verneda.

Table with 2 columns: Resultados and Próxima jornada. It lists match results and upcoming fixtures for various teams in the Tercera División.

Clasificación

Table showing the classification of teams in the Tercera División, listing team names and their respective points.

Tercera División

Large table containing the league table for the Tercera División, organized into 13 groups (GRUPO I to GRUPO XIII) with columns for team names and their scores.